

Ligist. (Von der Freiw. Feuerwehr.) Infolge personeller Mängel innerhalb des Wehrausschusses mußte zu einer Reorganisation der Freiw. Feuerwehr Ligist geschritten werden. Zu diesem Zwecke hatte der Bürgermeister des Marktes Ligist die männliche Einwohnerschaft der Gemeinde am 6. Jänner zu einer Besprechung in den Gasthof Konrath eingeladen. Bürgermeisterstellvertreter Hans Kaiser, der den Vorsitz führte, schilderte in knappen Umrissen die derzeitige Lage der Marktfeuerwehr, die bisher nur einen geringen Mannschaftsstand aufwies. Seinen sachlichen Ausführungen folgte eine angeregte Wechselrede, die das rege Interesse der Bevölkerung an ihrer Feuerwehr aufzeigte. In die Debatte eingreifend, ergänzte Bürgermeister Medizinalrat Dr. Anton Saurugg die Mitteilungen seines Vorredners. Den Worten des Bürgermeisters war zu entnehmen, daß die Marktgemeinde vom Kriegsende bis auf den heutigen Tage die Belange der Marktfeuerwehr stets gefördert und deren finanzielle Erfordernisse nach Maßgabe des Möglichen in ihren Haushaltsplänen berücksichtigt hatte. Vom Jahre 1946 bis zum Jahre 1953 wurden aus Gemeindemitteln S 125.000.— für die hiesige Feuerwehr aufgewendet. Das Ergebnis der Aussprache ließ die Notwendigkeit erbennen, den bisherigen geringen Mannschaftsstand durch Aufnahme neuer Wehrmitglieder zu erhöhen, um das Feuerlöschwesen innerhalb des Marktes neu zu ordnen und die erforderliche Einsatzbereitschaft der Feuerwehr sicherstellen zu können. Der Appell des Bürgermeisters zum Beitritt zur Freiw. Feuerwehr Ligist fand unter den Versammelten ein erfreuliches Echo. Zahlreiche Neubetriebe konnten verzeichnet werden. Die Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr Ligist, in der die Neuwahl des Wehrausschusses u. a. auf der Tagesordnung steht, wird am Sonntag, 23. Jänner, 18 Uhr, im Gasthose Konrath stattfinden.